
 
 
 
 
 
POLÍTICA Francisco Domínguez y José Luis Aguilera intercambian insultos y agresiones 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Anuncian la instalación de nueva empresa en San Juan del Río  
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Promueven seguro contra accidentes para estudiantes  
SOCIEDAD Participará Colegio de Ingenieros en proyecto de ampliación de Bernardo Quintana  
MUNICIPIOS Interpusieron integrantes de la Sexta, una denuncia penal en contra de la guardia 
ECOLOGÍA Y SALUD Investigará la Legislatura el desabasto de medicamentos en el IMSS 
AGRICULTURA Presenta Francisco Domínguez propuesta de combate al clembuterol en el Congreso  
LABORAL Los accidentes de trabajo disminuyeron un 10% este año según la STyPS 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Es necesario que la autoridad invierta más en capacitación policíaca 
 
POLÍTICA 
 
Condenó Francisco Garrido Patrón la explosión de artefactos en el DF, calificándolo como un acto terrorista 
por parte de la izquierda radical ligada a la APPO y a Andrés Manuel López Obrador. (C14) 
 
El Gobernador del Estado Francisco Garrido Patrón, condeno los actos ocurridos en el Distrito Federal de las 
5 bombas que estallaron en los distintos puntos; así mismo señalo que los hechos tienen que ver  con la APPO 
y con el supuesto fraude electoral ocurrido en contra de Andrés López Obrador. (EL, NT)  
 
El dirigente municipal del PRI, Braulio Guerra Urbiola repudió los bombazos en el DF, calificñandolo como un 
acto terrorista. (C14) 
 
Ayer en el Congreso de la Unión, 2 diputados queretanos, Francisco Domínguez y José Luis Aguilera, se 
enfrascaron en una discusión y acapararon la atención del pleno durante casi 8 minutos de la sesión, hablando 
del conflicto de la Sexta Querétaro y la guardia municipal, las inundaciones en el municipio de Corregidora, de 
los Gallos Blancos y lo que ha habido alrededor de ellos. (NT) 
 
El 99.83% de un padrón de 5 mil 300 funcionarios de gobierno del estado, cumplieron con su manifestación 
anual de bienes durante el mes de octubre, lo que significa que se superó el cumplimiento que se tenía, 
aseguró Ricardo del Río Trejo. (C14) 
 
Después de vencido el plazo, el 99% de los 5 mil 227 funcionarios del gobierno local presentaron su 
manifestación anual de bienes, sin que se hayan detectado enriquecimientos ilícitos, informó el secretario de la 
Contraloría Ricardo del Río Trejo. (NT) 
 
PAN 
El ex coordinador de la campaña de Felipe Calderón en el Estado, Luis Bernardo Nava, precisó que ahora 
con la convocatoria para elegir a la nueva dirigencia estatal del PAN fue publicada, reitera su interés en 
participar como candidato y así lo hará. (NT) 
 
Dice el secretario particular del gobernador, Ricardo Anaya, que no tiene definida una fecha para registrarse 
como candidato a la dirigencia estatal del PAN y que tiene un mes para valorar si lo hará o no. (NT) 
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Para el gobernador Francisco Garrido, será decisión de su propio secretario particular Ricardo Anaya, el que 
tome la opción de participar o no en la contienda por la dirigencia del PAN en el Estado. Dijo que si decide 
participar, está en su pleno derecho, por lo que tendrá que desligarse de sus funciones en el gobierno del 
Estado. (NT) 
 
LEGISLATURA 
El Oficial mayor de la LV Legislatura, Gerardo Cuanalo informó que será necesario renovar el 20% de los 
equipos de cómputo, así como parte del parque vehicular, a fin de  disminuir gastos de mantenimiento. (C14) 
 
SECCIONES 
Joaquín Córdoba Rivas señala que la guerrilla existe históricamente en México, en zonas donde hay más 
marginación y pobreza. A mediados de los 80 fue la última vez que se escuchó de una probable guerrilla en 
Querétaro, el Ejército de los pobres de la sierra, que era un invento de un ocurrente, que finalmente afectó a las 
comunidades. La represión en la entidad es algo que puede generar la aparición de guerrillas. Las guerrillas no 
son auto-exportables, pues tienen una base local, por lo cual no debemos temer que las asentadas en otros 
estados lleguen a Querétaro, es algo que no se puede dar. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Querétaro sufrirá una afectación de más de 116 mdp en caso de que se concrete el recorte de las aportaciones 
federales por excedentes petroleros, anunciado la Secretaría de hacienda desde la semana pasada. Francisco 
Garrido aseguró que a través de la CONAGO, se pedirá al gobierno federal que se prorrogue este recorte en el 
presupuesto del año que entra, dado que esos recursos ya están comprometidos. (AI, C14) 
 
El presidente de CANACINTRA en San Juan del Río, Alfredo Sahagún, aseguró que es necesario que la 
autoridad municipal invierta más en seguridad pública, ya que en San Juan del Río el avance es irreversible, así 
mismo señaló que debe renovarse el parque industrial y crearse otro, pero con tecnología avanzada. (NT) 
 
San Juan del Río y los municipios cercanos a esta zona, ultiman los detalles para recibir una gran cantidad de 
inversiones el año entrante, informó Alfredo Sahagún Sánchez, Presidente de la CANACINTRA de San Juan 
del Río. (C14) 
 
Sección. Carlos Alcaraz comenta que se realiza  en la CANACO, una reunión con Manuel González Valle; se 
va a firmar un convenio a favor de la generación de empleos y la responsabilidad social de las empresas. A las 
9 am se inaugura la feria del empleo por parte de la CANACINTRA (sic), en la antigua presidencia municipal; a 
las 11 estará en Querétaro, Francisco Salazar, Secretario federal del trabajo, para impulsar el trabajo en la 
entidad. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
El Tecnológico de Monterrey campus Querétaro inauguró ayer el nuevo laboratorio de electrónica-mecánica, 
que permitirá a los jóvenes estudiantes acercarse más al mundo laboral en esta materia. (NT) 
 
El director del deporte en Querétaro, Antonio Álvarez, confirmó la realización del tradicional desfile cívico 
deportivo el 20 de noviembre, que será presidido por Francisco Garrido Patrón. (C14) 
 
Anunció el INDEREQ el desfile conmemorativo del 20 de noviembre, en el cual se esperan más de 2 mil 
participantes de diversas escuelas y clubes deportivos. El recorrido del desfile será por avenida Tecnológico 
hasta Zaragoza, para llegar a la calle de Ezequiel Montes. El gobernador Francisco Garrido confirmó su 
asistencia a este desfile. (NT) 
 

SOCIEDAD 
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El titular de la Comisión Estatal de Caminos, Santiago Martínez, se reunió con los integrantes del Colegio de 
Ingenieros Civiles de Querétaro, para presentar y solicitar su punto de vista del proyecto de ampliación a 3 
carriles del bulevar Bernardo Quintana. (NT) 
 
La ampliación a 3 carriles del bulevar Bernardo Quintana, si bien ocasionará problemas y más tránsito durante 
su construcción, es bien vista por la mayoría de los ciudadanos que dicen es ya muy necesario este carril extra 
en Bernardo Quintana a la altura de los Arcos. (NT) 
 
El Presidente de la comisión de participación ciudadana, Alejandro Straffon Báez, se presentó ante 
organizaciones sociales y civiles, para abrir un cuadro de trabajo, en el cual los representantes advirtieron que 
no quieren más promesas, sino acciones concretas. (C14) 
 
El diputado del PAN Alejandro Straffon con organizaciones civiles. En dicha reunión las organizaciones 
manifestaron sus preocupaciones en temas como la violencia contra la mujer, la discriminación y la equidad de 
género. (NT) 
 
En la colonia La Loma, la constructora cobalto abrió la calle para conectar el drenaje, pero la obra lleva ya 5 
meses abierta, cuando no debió tardar más de un mes. Ya se quejaron con las autoridades, pero nadie les ha 
hecho caso. (C14) 
 
Cabeza. Se conmemoró el 99 aniversario de la muerte de Jesús García Corona, mejor conocido como el héroe  
de Nacozari y la escuela que lleva el nombre de dicho personaje, festejó a este patriota mexicano que mostró 
valentía y decisión para salvar a toda una población de una eminente muerte. (C14) 
 
Se inauguró en San Juan del Río la primera escuela de futbol del Patronato queretano para el fomento 
deportivo, con la presencia de Francisco Garrido. (AI, C14) 
 

MUNICIPIOS 
Existe un sistema de ayuda psicológica a través de la línea municipal de emergencias 060, la idea se puso en 
marcha hace un mes y a través de ella, 5 psicólogos ayudan a quienes han sido víctimas de algún delito, entre 
otras cosas. (NT) 
 
Integrantes del comité de resistencia civil de la convención nacional democrática, responsabilizan al Presidente 
municipal Manuel González Valle  y al Gobernador Francisco Garrido, de cualquier represión contra personas 
que se manifiestan en forma pacífica. (C14) 
 
Anoche 7 integrantes de la Sexta Querétaro interpusieron ante el ministerio público, denuncia penal contra 6 
oficiales de la guardia municipal, por supuesta privación ilegal de la libertad y tortura, todo esto por los 
enfrentamientos entre su organización y las fuerzas de seguridad de la capital queretana. (NT) 
 
Las autoridades deben respetar la libre expresión y los manifestantes deben avisar de sus actos, para que no 
se ponga en peligro su dignidad, afirmó el representante del Partido Alternativa Socialdemócrata y campesina, 
Pedro Sosa. (C14) 
 
El Presidente del PRD en el municipio de Querétaro, Ramiro Trejo Ramos informó que este viernes, un grupo 
de perredistas se reunirá con el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, para dialogar sobre la 
actuación de la guardia municipal, seguridad y viviendas. (C14) 
 
El aumento de 5% al impuesto predial en el municipio de Querétaro, no debería aplicarse a las colonias donde 
la autoridad no haya hecho obras, consideró el regidor del PRD, José Ramón González. (C14) 
 
Alrededor de 550 créditos de vivienda se otorgaron ya en San Juan del Río, pero urgen construcciones 
económicas para atender la demanda de los trabajadores, advirtió José Antonio Salas Reséndiz, Presidente 
de la comisión de vivienda de la CANACINTRA en ese municipio. (C14) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
 
Los medicamentos para una persona transplantada son vitales para que pueda tener éxito la operación, pero la 
realidad es que el medicamento no se está surtiendo en tiempo y forma en el IMSS. Los pretextos son varios y 
es por eso que quienes requieren el medicamento esperan que se surta a tiempo. (NT) 
 
Se incrementa el número de derechohabientes del IMSS que se inconforman por la falta de medicamentos para 
diferente tipo de enfermedades, desde anemia hasta transplantes. En la clínica 15 del IMSS hay varios 
pacientes que señalan la falta de abastecimiento de medicinas y a veces tardan 3 meses en surtírselas. El 
Delegado del IMSS y los Directores se niegan a dar una respuesta a los derechohabientes sobre este 
desabastecimiento y la mala atención. (NT) 
 
Una manera de percibir la cantidad de recursos que el IMSS invierte en medicamentos, es comparando los 
gastos en este rubro de cada Delegación, contra la población afiliada de dicha Delegación o entidad federal. El 
IMSS de Aguascalientes gasta más de 9 veces recursos de bienes de consumo por derechohabiente que el 
IMSS de Querétaro. (NT) 
 
La mayor amenaza para la salud de un paciente transplantado de riñón, es que su propio cuerpo lo rechace, por 
eso deben tomar depresores del sistema inmunitario para prevenir el rechazo del órgano, medicamentos que 
deben tomar por el resto de sus días. (NT) 
 
La diputada panista Sonia Rocha, presidente de la comisión de salud dice que se reunirá con las autoridades 
del IMSS en Querétaro, con Iván Guzmán, encargado en el IMSS de dar todos los medicamentos, para 
corroborar si son ciertas las declaraciones del diputado federal José Luis Aguilera y de ser así solicitar los 
medicamentos faltantes. (NT) 
 
Hay 12 casos comprobados de dengue en los municipios de Jalpan, Arroyo seco y Landa de matamoros, pero 
podría incrementarse el número de personas infectadas, señaló  la diputada Sonia Rocha Acosta. (C14) 
 
La comisión de salud y población de la legislatura, tratará el tema del clembuterol en la carne, a pesar de que 
se haya turnado a otra comisión, ya que es más importante la salud de la gente, que el lucro que se haga con 
dichas sales, aseguró Sonia Rocha. (C14) 
 

LABORAL 
 
Señaló Sergio Alejandro Lozano Vázquez, delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social que los 
accidentes de trabajo disminuyeron un 10% este año en comparación con el año anterior, aunque ya suman 
más de 4 mil. (C14) 
 
La Secretaría del Trabajo y Previsión Social delegación Querétaro ha interpuesto cerca de 187 sanciones 
administrativas o económicas en lo que va del año, señaló el delegado Sergio Alejandro Lozano, quien 
precisó que de 300 inspecciones federales a empresas, el 60% se traducen en multas por omisiones a la 
seguridad de los empleados. (NT) 
 
La delegación federal del trabajo y la CANACINTRA de San Juan del Río firmarán un convenio de colaboración 
para la nueva cultura laboral y la seguridad en el trabajo, dio a conocer Tomás Galván Aburto, Secretario del 
consejo de la CANACINTRA en San Juan del Río. (C14) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Querétaro obtiene buenos resultados en cuanto a seguridad, afirmó Roberto Castro, experto en la materia, y 
descartó que se pudieran dar actos de violencia como se han suscitado en México y Oaxaca; sin embargo, dijo 
que es necesario que la autoridad invierta más en capacitación policíaca. (NT) 
 
Presentó una versión diferente el Delegado de la PGR en Querétaro, Álvaro de la Peña Angulo, sobre las 
declaraciones de Amadeo Valladares, secretario de seguridad pública municipal, en el sentido de que en 
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Querétaro se buscan delincuentes de talla internacional, toda vez que la PGR no está facultada para dar 
seguimiento a ese tipo de asuntos. (NT) 
 
Con el objetivo de evitar la trata de personas en la entidad y el abuso en contra de migrantes por parte de 
policías y delincuentes, el Instituto Nacional de Migración se reunió con autoridades policiacas de los distintos 
municipios del estado, incluyendo la PGR y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Si bien en 
Querétaro no se tienen registros sobre la trata de personas, los cursos tienen la finalidad de prevención y 
detección. (NT) 
 
 


